



# 本城の風

〒888-0008 串間市本城7764  
Tel. 0987-75-1704  
E-mail: honjyosyo@miyazaki-c.ed.jp

串間市立本城小学校  
校長 内倉 寛仁

## 最後まで全力投球！

パリオリンピックが開幕します。東京オリンピックから3年しか経っておらず、もうオリンピックかという感じがします。オリンピックはスポーツの祭典です。そのスポーツでは、よく逆転劇を見ることがあります。例えば野球（今回のオリンピックでは野球はありませんが）、「あと1アウト」から痛打を浴びて逆転サヨナラ負けという終わり方をよく目にします。この逆転劇は、脳の働きと関係があるといえます。脳は、まだ終わっていないのに、「できた」と思ってしまくと、「もうこのことを考えなくてよい」と判断してしまうそうです。「そろそろ終わる」と考えることは、脳にとって「完了」を意味し、脳の血流が落ちて、思考力・判断力がガクンと下がってしまうそうです。皆さんも、長時間続けていた作業の終わりの時間帯でミスする経験があるのではないのでしょうか。「これで終わり」と考えず、最後の瞬間まで全力投球し、脳の機能を最大限に引き出すことが大切だということです。逆を言えば、劣勢のチーム（選手）は、まだ「終わる」と考えず、最後まであきらめない気持ちを持てば、自分の持っている力を発揮し、逆転への可能性が広がることでしょう。「もうだめだ」と思えばそれまでです。さて、7月26日に開会式を迎えるパリオリンピックでは、どんなドラマが待ち受けているのでしょうか。



## 緊急災害時の学校の措置

これから台風の季節となります。台風に限らず、緊急災害時において、串間市では防災気象情報により警戒レベル3以上の取扱いについては、下記のとおりとしますので、ご確認ください。学校の措置に関する各家庭へ連絡は、マチコミメールでお知らせします。本城地区は、本城川がよく警戒水位を超えることがあるため、他の小学校では通常登校であっても、本城小は臨時休業の措置をとることもあるので、ご注意ください。また、警戒レベル3で通常登校の連絡があっても、ご家庭

警戒レベル	避難行動	学校の措置
3	高齢者避難	通常登校
4	全員避難（避難指示）	臨時休業 自宅待機
5	緊急安全確保	臨時休業 自宅待機

で安全が確保できないと判断された場合は、登校を控えても構いません。よろしくお願いいたします。



市内小中学校は、7月20日から夏休みに入ります。本城小学校では、長期休業に入る際は、生徒指導担当の先生より、「火」「水」「金」「人」「車」「ネット」について何度も話をしています。本城駐在所の永野さんからは、自転車の乗り方についての指導をお願いされました。安全で楽しい休みにするためには、ルールを守って過ごすことが大切です。